

Moment mal - Spur der Woche



Foto: BluBonRelaXon - pixabay.com

Nach der Trauerfeier in der Friedhofshalle zieht die Trauergemeinde hinter dem Sarg auf den Friedhof. Es geht zunächst einen Weg entlang, bis die ersten Gräber auftauchen.

Hinter mir gehen mit der Familie die Urenkelkinder der Verstorbenen. Die Lütten unterhalten sich leise und plötzlich ruft eines der Kinder:
„Guck mal ... hier wurden auch schon Menschen eingepflanzt!“

Als ich die Feier zur Beisetzung beendet hatte, kamen die Kleinen mit ihren Eltern ans Grab.
„Guck, jetzt ist die Uroma auch eingepflanzt.“

Pia Biehl